

Für das Team [Jabs-Motorsport](#) ging die Rennslalomsaison in Eggebek mit dem 21. & 22. ADAC CIMBERN - Slalom los. Die ersten beiden Läufe in Eggenfelden hatten wir ja ausgelassen. Der Lauf am Samstag zählte auch zum NAS-Cup wo wir in diesem Jahr auch beide eingeschrieben sind.

Samstagmorgen um 04:00 Uhr haben wir uns auf den Weg gemacht. Wir waren so gegen 06:25 Uhr da. Unsere Mitstreiter Dieter Klinger und Erich Weghorn waren auch schon da. Nach ein paar Worten wurden erst mal die Slicks drauf geschraubt. Danach zur Papier....., das übliche halt. Technik war für uns auch kein Problem. Zeit um sich die Strecke mit dem Rad;-) anzugucken hatten wir nicht mehr, aber zum Glück, wurde eine Einführungsrunde gefahren. Auf dem Streckenplan sah die Strecke ja schon schnell aus, aber in Wirklichkeit war sie NOCH schneller. Aber Leider war sie auch SEHR schmutzig. Naja, keiner von uns wusste was für Zeiten in der G6 möglich sind und so fuhr jeder an seinem Limit. Dennik meinte nach dem Training nur "wenn die ALTEN Herrn (Dieter, Heinz) mal meinen Zeiten fahren;))" und die ALTEN Herrn fuhren ca. seine Zeit. Nur Erich Weghorn kam da nicht ran. Im ersten Lauf mussten wir dann wieder alles geben, mit dem Ergebnis das Dennik und ich NUR 7 Hundertstel auseinander waren. Dieter hat an den Wenden gepatzt und 3 Sekunden Rückstand. Erich kam weiterhin nicht an unseren Zeiten ran. Die Entscheidung musste also im zweiten Lauf fallen. Diesmal hat Dennik in den Wenden gepatzt, Dieter ist schneller geworden und ich etwas langsamer. Am Ende hab ich mit 6 Zehntel vor Dennik gewonnen, Dieter ist dritter und Erich vierter geworden. In der Div. 1 bin ich zweiter und Dennik dritter geworden. Was für einen Einstand in die Saison.

Bei der Abendveranstaltung wurde erst mal GUT gegessen und danach war die Siegerehrung für alle Klassen. Ein langer Tag ging um 23:00 Uhr zu Ende.

Am zweiten Tag wurden die Karten neu gemischt und die Strecke wurde auch etwas anders gefahren. Beim Frühstück haben Dennik und Dieter mir erst mal den Kampf angesagt, aber nach dem Training war da noch nichts von zu sehen. Im ersten Lauf hat Dennik dann aber doch eine Super Zeit raus gehauen, leider nicht ohne Fehler, eine Pylone ist gefallen. Dieter hatte wieder seine Probleme mit den Wenden. Erich Weghorn kam auch am Sonntag nicht an unsren Zeiten ran. Im zweiten Lauf ist Dennik etwas langsamer gefahren aber ohne Fehler. Dieter hat die schnellste Zeit gefahren und ich hab mich wieder um eine halbe Sekunde verschlechtert. Dieter ist erster geworden ich mit den besagten 5 Zehntel dahinter. Dennik ist dritter. In der Div. 1 ist Dieter vierter ich fünfter und Dennik 7. geworden.

Die Strecke hat UNS allen Super Spaß gemacht, das ist Rennslalom, schnell mit Aufgaben für die G6 - H ü. 2000.

Gruß

Heinz

Nächste Veranstaltung 29.05.2011 7. & 8. Lingener Automobil-Club-Slalom - Flugpark Ahlhorn